



# PAROISSE STE-ANNE PARISH

241 SECOND STREET • PO BOX 160 • MATTAWA ON P0H 1V0  
"On unceded land of the Algonquin Nation".

## CONTACT

**Telephone/ Téléphone: 705.744.5391      Email/Courriel: [stannemattawa@gmail.com](mailto:stannemattawa@gmail.com)**  
**Website: [stannemattawa.ca](http://stannemattawa.ca)**

**Pastor /Curé: Rev. Cyril Okebanama s.m.m.m.**

*Office Assistant:* Germaine Lafrenière

*St Anne Cemetery superintendent / Cimetière Ste-Anne:* Rolly Ribout

**OFFICE: Tuesday & Wednesday 9am to 3pm**

**BUREAU: mardi et mercredi de 9h00 à 15h00**

MASS SCHEDULE: see below ↓

HORAIRE DES MESSES: voir ci-dessous ↓



## THE BAPTISM OF THE LORD BAPTÊME DU SEIGNEUR

*Sunday January 12, 2025/ Dimanche le 12 janvier, 2025*

### LITURGICAL SCHEDULE/ CALENDRIER LITURGIQUE

*January 13 to January 19, 2025 – le 12 janvier au 19 janvier 2025*

Date	Time/Heure	Celebration/Fête	Intentions
<b>Monday/lundi</b> Jan. 13/ 13 janvier	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	No mass/Pas de messe
<b>Tuesday/mardi</b> Jan 14/ 14 janvier	10am 10h00	FERIAL/FÉRIE	† <b>Josef Puchowski</b> By Estate
<b>Wednesday/mercredi</b> Jan. 15/15 janvier	11am/ 11h00  10am – 3pm	FERIAL/FÉRIE ✠ Rosary after mass/ le rosaire après la messe  ✠ Adoration	† <b>Cecile Legault St George</b> By Mona & Samantha Dandy
<b>Thursday/jeudi</b> Jan. 16/ 16 janvier	10am 10h00 ▶▶▶	FERIAL/FÉRIE @ Nursing Home Chapel @ Chapelle de la maison de retraite	† <b>Pierre &amp; Maria Minor</b> By Estate
<b>Friday/vendredi</b> Jan 17/ 17 janvier	10 :00 am 10h00	St. Anthony, Abbot St. Antoine, Abbé ✠ Chapelet of Divine Mercy – after mass ✠ Chapelet de la Miséricorde Divine – après la messe	† <b>Missa Pro Populo</b>
<b>Saturday/Samedi</b> Jan 18/ 18 janvier	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	No mass Pas de messe
<b>Sunday/Dimanche</b> Jan. 19/ 19 janvier <b>Reader/lecteur</b> <b>Pauline Dupuis</b>	<b>10 :30am/10h30</b> <b>française</b>	<b>2<sup>nd</sup> SUNDAY OF ORDINARY TIME</b> <b>2<sup>E</sup> DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE</b>	† <b>Irene (Duhaim) Nadeau</b> By Millie & Renald Nadeau

<i>Last Sunday Church Attendance</i> <i>Participation à l'église le dimanche dernier</i>	<b>94</b>
Sunday Collection January 5, 2025 – le 5 janvier 2025 (44 env. of 140) Thank you/Merci	\$775.80
New Year Day collection – Jan. 1,2025/ Jour de l' an – le 1 janvier	575.00
Sunday collection December 29/ Le 29 décembre	1241.30
Christmas Day December 25/ Noël le 25 décembre	879.85
Christmas Eve December 24/ La Veille de Noël (envelops)	3451.00
Repairs & Maintenance Fund /Fonds de réparation et d'entretien:	\$145.00
Expenses of the week / Dépenses pour la semaine :	\$2526.32
** If you wish to make a E-transfer donation our email address for the E-transfer is <a href="mailto:Stannemattawa@gmail.com">Stannemattawa@gmail.com</a>	
** Si vous souhaitez faire un don par transfert électronique, notre adresse e-mail pour le transfert électronique est <a href="mailto:Stannemattawa@gmail.com">Stannemattawa@gmail.com</a>	

✠ **Sacrament of Confessions -15 min. before mass - Father will be in the room at the left side of the church near the side entrance.**  
✠ **Sacrament des Confessions – 15 min. avant la messe - le prêtre sera dans la salle de réunion sur le côté gauche de l'église près de l'entrée latérale**

**Brothers and Sisters in Christ,**

**Bishop Michael Brehl has recorded a message for the new year.  
You can view it on our YouTube channel and our Facebook page.**

**Frères et soeurs dans le Christ,**

**Mgr Michael Brehl a enregistré un message pour la nouvelle année.  
Vous pouvez le visionner sur notre chaîne YouTube et notre page Facebook.**



Father Cyril/ Note de Père Cyril

I would like to say Thank you to all our parishioners and volunteers who have supported us throughout the past year, without your generosity the Parish doors would be closed.

*Merci  
Beaucoup*

Thank you!

Je voudrais remercier tous nos paroissiens/paroissiennes et bénévoles qui nous ont soutenus tout au long de l'année écoulée, sans votre générosité les portes de la paroisse seraient fermées.

Merci!



---

Dear friends in Christ,

We thank God for making us see this new year, the year 2025, we are grateful. As we are making our new year resolutions, I suggest we please promise God to keep doing good and being good and even do better this year than last year. Once again, I wish you all a blessed new year and I thank you all for all your prayers and christmas gifts. I am grateful.

---

Chers amis en Christ,

Nous remercions Dieu de nous avoir fait voir cette nouvelle année, l'année 2025, et nous lui en sommes reconnaissants. Alors que nous prenons nos résolutions pour la nouvelle année, je suggère que nous promettons à Dieu de continuer à faire le bien et à être bons, et même de faire mieux cette année que l'année dernière. Une fois de plus, je vous souhaite à tous une nouvelle année bénie et je vous remercie tous pour toutes vos prières et vos cadeaux de Noël. Je vous suis reconnaissant.

BAPTISM OF THE LORD

Dear friends in Christ,

The readings of this weekend tell us that Jesus was sent by God the Father to bring justice to all, particularly to the poor and the oppressed. He showed his solidarity with them by receiving baptism like them. So, we are reminded that, we too were set aside at our baptism for that same apostolic life that Christ initiated. Therefore, as we go about our daily tasks during this new week, may we do more of this work that God has conferred on us through our baptism. May you have a blessed week.

BAPTÊME DU SEIGNEUR

Chers amis en Christ,

Les lectures de cette fin de semaine nous disent que Jésus a été envoyé par Dieu le Père pour apporter la justice à tous, en particulier aux pauvres et aux opprimés. Il a montré sa solidarité avec eux en recevant le baptême comme eux. Ainsi, il nous est rappelé que nous aussi avons été mis à part lors de notre baptême pour cette même vie apostolique que le Christ a initiée. Alors, en accomplissant nos tâches quotidiennes au cours de cette nouvelle semaine, puissions-nous faire davantage ce travail que Dieu nous a conféré par notre baptême. Bonne semaine à tous.

